

竹とんぼ

題字：平良きよ子（ケアハウスていんさぐぬ花）

第284号 令和6年12月1日



発行 社会福祉法人緑樹会

〒904-0021 沖縄市胡屋7-2-10

電話 098-930-2525(にこにこ)

FAX 098-933-1324

ホームページ <https://www.ryokujukai.or.jp/>

メール info@ryokujukai.or.jp



飛行日誌

今年も余すところ一月足らずとなつた。年明け早々、能登半島を襲つた大地震に、日本列島はまたもや凄惨な自然災害に見まわれた。しかもその後も宮崎の地震や全国各地で異常気象による洪水がおこり、河川の決壩や土石流による家屋の崩壊・浸水と、繰り返す災害に被災者は路頭に迷い、絶望的な状況に追い込まれた。特に、地震・洪水と二重の被災に襲われた能登半島の状況は、国難ともいえる大惨事であり、復旧・復興には相当の時間がかかるものと思われる。最大の課題は、被災者への早急な対応、被災地の迅速な復旧、それに防災・減災への対策である。

また、今年は我が国に行く末を左右する衆議院の総選挙やアメリカ大統領選、また欧州における政権交代が行われるなど、世界の政治が変動する年となつた。特に、アメリカ大統領選における政権交代は世界の政治、経済、安全保障等のあり方に大きな影響を与えるものであり、これから民主主義のあるべき姿、政治の状況を含めて、大きく様変わりしていく時代に向かうことになると思う。

一方、八月には「パリ・オリンピック・パラリンピック」が開催され、スポーツの持つエネルギーを世界中に見せた年でもあり、オリンピックの原点に返つて「平和の祭典」へと一步でも進んで欲しいと多くの人々が願つたはずである。

しかしながら、ウクライナにおける戦争や中東における武力の応酬はますますエスカレーションして、むしろ世界は抑制的のきかない戦争への道をまっしぐらに突き進んでいく状況である。国内に目を向ければ、物価は高騰し続け、生活の根幹をなす燃料費は私たちの生活を圧迫する状況にあり、中小企業で働く人たちの実質賃金は上がらず、生活苦はさらに厳しさを増すことが懸念される。

しかし、世界はどうあっても私たちはそれぞれが一人ひとりの時間の中で生きているのである。喜びや悲しみ、楽しみや苦しみを分かち合える、かけがえのない人との日々の暮らしこそが、生きるエネルギーであり、もつとも大切なことだと思う。

そのことを胸に新しい年に希望を託して生きていいきたい。なにしろ一度しかない人生の主人公は私たち自身なのだから。

竹とんぼ

ケアハウスはいびすかす「運動会」を開催！



10月25日(金)、ケアハウスはいびすかすでは運動会を開催した。開会の挨拶の後、全員で运动会の歌を歌い、準備運動としてラジオ体操で身体をほぐした。その後、利用者を代表して仲里秀昭さんと内間美幸さんが選手宣誓をしました。元気よく行い、競技へと移った。

競技の『玉入れ』は二回戦行われ、白熱した接戦の末、どちらも紅組が勝利。続いて行われた『ボール渡し競争』では白組が勝利した。

職員による『二人三脚』では、利用者も職員も大いに盛り上がった。最後の競技の『パン食い競争』では獲得したパンをおやつとして頂いた。

どの競技も接戦で白熱した戦いとなり、今年は引き分けということで、運動会は幕を閉じた。(新崎智美)



竹とんぼ

介護老人福祉施設緑樹苑の「大運動会」



世間では運動会シーズン真っ只中、介護老人福祉施設緑樹苑でも11月1日(金)に運動会を開催。まずは準備体操として皆でラジオ体操。身体をほぐした後、職員による応援合戦も行われました。紅白それぞれ気合も十分に入つたところで競技開始。

一種目目の『ボール渡し』、二種目目の『玉入れ』は接戦ながらも、白組が勝利。そのままで勝ち切るのかと思いつや、最後三種目目の『スカッショボール』では紅組が大量得点の末に、大逆転で紅組が勝利しました。

大盛り上がりの中、運動会を無事終えることが出来ました。(小嶺大樹)



竹とんぼ

みどり学童クラブ「ハロウィン」交流会 緑樹苑デイサービスセンター



竹とんぼ

緑樹苑デイサービスセンター「運動会」を開催!



10月21日(月)、緑樹苑デイサービスセンターでは、運動会を開催した。

利用者代表による選手宣誓が行われた後、皆さん紅組・白組に分かれて競技開始。「玉入れ」、「ボール転がし」など、皆さん負けない様に頑張り、どの競技も接戦で大いに盛り上がつた。

また、みどり学童クラブの児童たちも参加し、行われたパン食い競争では、元気な子ども達の姿を見て皆さん大きな声援と拍手を送り応援していた。

競技終了後は、子ども達から手作りのメダル授与があり、笑顔が溢れる運動会となつた。

竹とんぼ

10月誕生日会 介護老人福祉施設(特別養護老人ホーム)緑樹苑



10月24日(木)に介護老人福祉施設緑樹苑では10月生まれの利用者の誕生日会を行った。誕生日会の主役である8人の方々のプロフィールが紹介され、兼城正彦施設長からお祝いの言葉とともにプレゼントが贈呈された。皆さん笑顔でプレゼントを受け取ったり、嬉しそうな表情を見せていた。職員による余興では、一体となつて体を大きく動かすダンスを行い、一緒になつて身体を動かす方もいた。その後、皆さんお楽しみのケーキとジュースを召し上がりました。今月の誕生日会も和やかな会となつた。(小嶺大樹)

合同避難訓練を実施

緑樹苑各在宅サービス・みどり学童クラブ



11月5日(火)、緑樹苑デ

イサービスセンターとみどり学童クラブは合同で

総合防災訓練(避難訓練)

を実施した。

訓練にはデイサービス

利用者27名、学童クラブ児

童13名が参加。応援を含む

職員10名で、苑内中庭の避

難場所まで、利用者と児童

たちを安全に避難・誘導を

行う訓練を行つた。

建物二階から階段を下

りて避難する児童らと、一

階出入口から避難する利

用者が鉢合わせしないよう

配慮しながら誘導し、大き

きな混乱もなくスムーズに避難することができた。

竹とんぼ

「遠遊会」に行ってきました！ 緑樹苑デイサービスセンター



11月12日(火)、緑樹苑デイサービスセンターでは、「遠遊会」に出掛けた。台風の影響で、観光地とあって色々な建物や人の多さに、利用者からは驚きの声もあった。近隣の公園を散策し記念写真を撮ったり、楽しんだ様子。「次も楽しみ」との感想もあり、楽しい時間を過ごす事が出来た。

竹とんぼ



今月の「題字」は…

ケアハウスていんさぐぬ花
平良きよ子さん(83)

平良きよ子さんの健康の秘訣は?…
「よく食べて、人と喋る事と散歩する事」

12月行事・活動予定

	介護老人福祉施設緑樹苑	ケアハウスはいびすかす	ケアハウスていんさぐぬ花	緑樹苑ティーサービスセンター	みどり学童クラブ
1 (日)					
2 (月)		ミニシアター	民舞		
3 (火)			歌会		
4 (水)	ミニシアター	おやつ会(2F)	映写会		
5 (木)			脳トレ		
6 (金)			輪投げ		
7 (土)			手工芸		園外活動
8 (日)					
9 (月)		ミニシアター	民舞		
10 (火)			歌会	手作りおやつ会	
11 (水)	ミニシアター	おやつ会(3F)	映写会	三線クラブ	
12 (木)			脳トレ・誕生会	カフェタイム	
13 (金)			塗り絵		
14 (土)			手工芸		園外活動
15 (日)					
16 (月)		ミニシアター	民舞		
17 (火)			歌会	誕生会	
18 (水)	ミニシアター	おやつ会(4F)	映写会・散髪		
19 (木)			脳トレ		
20 (金)			輪投げ	ミニドライブ	
21 (土)			手工芸		園外活動
22 (日)					
23 (月)		ミニシアター	民舞		
24 (火)			歌会		
25 (水)	クリスマス忘年会	クリスマス会	クリスマス忘年会	クリスマス忘年会	
26 (木)			脳トレ		
27 (金)		誕生会	塗り絵		
28 (土)			手工芸		園外活動
29 (日)					
30 (月)			民舞		学童休園日
31 (火)			歌会	ティ休苑日(～1/3まで)	学童休園日



緑樹会のホームページから
竹とんぼをご覧いただけます。

または
インターネット検索で

緑樹会 竹とんぼ

検索

はや師走を迎えました。
ご存じのとおり、今年は能登
半島地震をはじめ、全国各地で
豪雨や異常気象による洪水な
どで甚大な被害がありました。
沖縄県内でも本島北部で大雨
によりかつてない被害があり
ました。一日も早い復興を心
より祈ります。
今年も残りわずかとなりま
した。皆さんに良いお年を迎
れるごことを切に願います。
また来年も緑樹会広報誌「竹
とんぼ」をよろしくお願ひ申し
上げます。
(砂川智規)

編集後記

介護職員募集のお知らせ

緑樹会では介護職員を募集しています。未経験者でも丁寧に指導していきますので、安心して働けます。詳しい内容は下記までお問い合わせください。

また、ハローワークでも詳しい求人情報を掲載しています。

社会福祉法人緑樹会

電話098

930-2525



求人
募集

QRコード